



DENUNCIAN AGRICULTORES PÉRDIDAS MILLONARIAS EN CHIHUAHUA

Por Redacción / *El Independiente*

Agricultores de Chihuahua pidieron a legisladores actuar frente a la crisis eléctrica que desde hace días se vive en la entidad.

Explicaron que desde hace 15 días han enfrentado no solo cambios de voltaje, cortes de electricidad y la negligencia de empleados y operadores de la CFE.

Por lo anterior, de manera inmediata exigieron la adopción inmediata de medidas contra apagones y fluctuaciones de voltaje que han devastado sus cosechas.

Encabezados por Julián Lebarón, los agricultores buscaron el apoyo del coordinador de Movimiento Ciudadano en el Congreso, Jorge Álvarez Máynez, quien con él enfatiza-

ron que la situación ha sido desatendida, al no ser políticamente rentable.

Al respecto, la unión entre agricultores y legisladores representa un llamado a la rendición de cuentas.

Los afectados que se cuentan por decenas piden soluciones tangibles a un problema que se ha venido acentuando en las últimas 4 semanas según refieren los afectados.

Cabe señalar que la mínima atención a este problema se ha materializado en la pérdida de cientos de millones en cosechas de maíz blanco y algodón, lo cual ha llevado a agricultores a buscar justicia en las instituciones federales.

Se explicó que la carestía eléctrica ha destrozado patrimonios y afectado familias, por lo cual hacen un llamado en busca de reparación y apoyo necesario.



Foto: Cuartoscuro